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DE	 Beschreibung
Die Stuhlbeine unserer Modelle 118 und 404 sind werksseitig mit 
zweiteiligen Gleitern versehen. Diese bestehen aus einem Grund-
element, auf das verschiedene Aufsätze gesteckt werden können. 
Dank dieser zweitgeteilten Gleiter lassen sich die Stuhlbeine an 
verschiedene Bodenarten anpassen. Standardmäßig ist der Gleiter 
Hyper montier t, der sich für weiche, robuste Böden eignet. Wenn 
Sie die Stühle auf einer anderen Art von Fußbodenbelag verwenden 
möchten, müssen Sie die vormontier ten Gleiter austauschen. 
Für den Austausch sind die Gleiteraufsätze Ultrasoft im 
Lieferumfang enthalten. Diese eignen sich für empfindliche Böden. 
Hinweis: Für die Auswahl des richtigen Gleitertyps übernimmt Thonet 
keine Gewähr.

Eignung
Der Gleiter Ultrasoft besteht aus flaumweichen Wollfilz, ist geräusch-
arm, stabil und belastbar und für empfindliche Böden (z. B. Parkett, 
Laminat, Marmor, Feinkeramikfliesen) geeignet.
Der Gleiter Hyper besteht aus thermoplastischem Kunststoff, ist extrem 
gleitfähig und für weiche, robuste Böden (z. B. Teppich, Sisal, Nadelfilz, 
Kork, Beton, Metall) geeignet.

        
Austausch
Um die vormontierten Gleiter auszutauschen, legen Sie den Stuhl mit 
der Sitzfläche nach unten auf eine gegen Verkratzen geschützte, ebene 
Fläche (z. B. Tisch). Dann schieben Sie einen Schlitz-Schraubendreher 
zwischen Grundelement und Gleiteraufsatz und lösen diesen durch 
Hebelbewegungen vorsichtig ab. Anschließend setzen Sie den Aus-
tauschgleiter auf und drücken diesen fest.

EN	 Description
The legs on our 118 and 404 chairs have factory- fit ted gliders 
that come in two parts: a basic element and an at tached cap that 
can be changed depending on the floor surface, making chairs 
suitable for use on a range of dif ferent coverings. The Hyper glider 
is fit ted as standard, and is ideal for use on sof t, durable surfaces. 
If you intend using your chairs on a different type of floor covering, 
you will need to replace the pre - fit ted gliders. 
Ultrasoft gliders will come supplied with your chair. These are suitable 
for use on delicate floor surfaces. 
NB: Thonet accepts no responsibilit y for selection of the correct 
glider type.

Selecting the correct glider 
The Ultrasoft glider is made of downy wool felt, is low-noise, stable and 
resilient, and is suitable for more delicate floor coverings (e.g. parquet, 
laminate, marble, fine ceramic tiles).
The Hyper glider is made of thermoplastic material, has extremely 
good sliding properties and is suitable for soft, durable types of floor 
covering (e.g. carpet, sisal, felt, cork, concrete, metal).
    
    
Replacing the gliders
To replace the pre-fitted gliders, place the chair with the seat facing 
downwards on a flat surface (e.g. table) protected against scratching. 
Then slide a flat screwdriver between the basic element and the glider 
cap, carefully loosening the latter by applying leverage. Finally, put 
on the replacement glider cap and push it firmly into place.

ULTRASOFT HYPER


